

Fête de la Musique am 21. Juni 2025 im Oppenheimer Klostergarten

Von Dr. Johannes Becher
5. Aug. 2025



Ein schönes Ereignis war die erstmalige Teilnahme der Oppenheimer Kirchengemeinde an der Fête de la Musique am 21. Juni 2025. Von 15 bis 22 Uhr konnten die zahlreichen Gäste im Klostergarten der Musik von insgesamt sieben Einzelkünstlern bzw. Ensembles lauschen und sich mit Getränken und kleinen Speisen versorgen. Das Programm war vielfältig – vom Auftakt mit dem Ökumenischen Blockflötenkreis Gonsenheim über Rock, Pop und Jazz, Musik aus den 20er- und 30er-Jahren bis zum Duo „Ariadne´s Beard“, das mit irischen Folksongs den Schlusspunkt markierte, war für alle Musikinteressierten etwas dabei. Der Veranstaltung entsprechend, die in ganz Oppenheim auf mehreren Bühnen stattfand, war viel Bewegung in der Zuhörerschaft zu beobachten, sodass im Lauf des Tages immer wieder Menschen in den Garten kamen, verweilten und dann weiterzogen. Zahlreiche Besucher, denen unser Garten bislang verborgen geblieben war, waren von der Lokalität sehr angetan und genossen die ruhige und stimmungsvolle Atmosphäre. Insgesamt war es eine lohnenswerte Aktion, bei der sich die Gemeinde gut präsentieren konnte und die der Dachsanierung etwa 700€ an Spenden einbrachte. An dieser Stelle sei allen Helferinnen und Helfern, die zum Gelingen dieser Veranstaltung einen Beitrag geleistet haben, ein herzliches Dankeschön gesagt.

Dr. Johannes Becher